

7. Tag: Ausfahrt wunderschöne Bucht Morell vor Anker auf der Insel Menorca.
8. Tag: früh morgens um 02 Uhr legen wir ab, allgemeine Richtung Porto Pollenca. Die Überfahrt war sehr stürmisch. Es gab Wellen bis 4 m Höhe. Die Crew war gefordert, die Fahrt war bis 9 Knoten. Schlussendlich sind wir mit Schwierigkeiten beim anlegen (Wind) angekommen.
9. Tag. Auslauf 11 Uhr Richtung Osten, wir segeln plus Motor ca 34 nautische Meilen zur Bucht Cala de la Calobria. Wir kamen ca 18:30 an. Arno und Werni bereiten das Abendessen vor, Kartoffel Gratin, spanische Bratwürste und Salat. Später Kaffee mit Brandy (Carachillo)
10. Tag: Trip nach Soler ca 10 Seemeilen. Auslauf 11 Uhr , Ankunft 13:30. Herby hat Korkzapfen für Flaschenpost gesammelt. Wir bleiben 2 Tage in Soller.
11. Tag: Zum Frühstück gibt es frische Gipfeli. Mittags fahren wir mit dem Nostalgie Tramzügli ins Städtchen El Söller. (Die Schienen holperten wie vor 50 Jahren in Luzern, doch es war sehr schön. Unterwegs gab es viele Zitrus Plantagen, El Söller ist sehr touristisch und überfüllt. Abends kocht Arno und Werni Risotto mit Salat und Bratwürsten, wir tranken Wein und Carachillo zum verdauen.
12. Tag: Sehr schöne Fahrt nach Andreitx 40 Seemeilen zur Hälfte fahren wir mit Motor dort kommen wir um 16 Uhr an. Abendessen vor Ort, wir feiern Silvias Geburtstag, es floss reichlich Alkohol. Es wurde viel geredet zwischen Soller und Antriqgx setzten wir eine Flaschenpost ab.
13. Tag: war ein ruhiger Tag, Plausch halber segeln wir hin und her. Bei der Bucht Cerdana gehen wir nach 13 Seemeilen vor Anker. Wir essen an Bord Tomatenspagetti mit Thon Salat, und trinken Rotwein.
14. Tag: heute ist der letzte Segeltag, wir brechen rechtzeitig auf von Cerdana nach Palma. Es sind ca 40 Seemeilen, um 15 Uhr haben wir Palma erreicht. Wir räumen zusammen, doch es kam niemand für die Übergabe. Zur Freude Aller, hatten wir noch einen Überschuss in der Bordkasse. Wir liessen uns mit Spezialitäten von Mallorca kulinarisch verwöhnen. Nach der letzten Übernachtung auf der Yacht fuhren wir rechtzeitig zum Flughafen. Wir landeten in Basel 8:30.